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　第11期後半期の活動計画は、昨年確認した方針を基本に
置く中で、環境変化に合わせて特に重視する活動にさらなる
活動の強化をはかるための項目を追加して取り組むことを提
案し、産別・地協よりいくつかの補強意見を踏まえて全会一
致で確認されました。

◎政策実現に向けて
　Ｑ　富岡地協にも未提出自治体はあるが、来月提出予定となっている。政策制度要
求は提出すれば終わりではなく、継続的なフォローが必要だと考える。今後も未
提出自治体へ協力要請を行っていくので、県連合には提出後のフォローをお願い
したい。

　Ａ　政策制度要求においてはフォローが重要なことはご指摘の通りだと認識してい
る。これまでも様々な提言を行ってきたが、県民のため・地域のための活動を進
めていくべきと考えており、地域事情を考慮しつつ議員とも連携をはかり活動を
進めていきたい。

◎男女平等参画推進に向けて
　Ｑ　男女平等参画推進の視点から、少ない女性役員を今後どう増やしていくのか、
また三役、四役への女性役員の選出などの考えがあるかについて方針を伺いたい。

　Ａ　各産別との意見交換を進めてきた中で、多くの女性役員の選出に向けて協力要
請を行ってきた。今回の大会では代議員の２割を目標に女性の選出をお願いし、
人数的には少ないが前進もはかれている。今後、女性枠以外の執行委員、三役、
四役の役員が出ることを期待している。産別・単組・県連合が一体となって男女
平等参画を進めていきたい。

◎地協活動強化とブロック連携に向けて
　Ｑ　組合や組合員が減少する中、県連合や地協の方針に沿って活動を進めており、
そのものが地協活動の強化だと考える。そのためには産別の協力と県連合のかじ
取りが不可欠だ。ブロック運営についても同様であり、後半期活動は、第12期
に向けて力合わせ、心合わせができるよう、県連合には精力的な意見・情報収集
と地協方針活動策定をお願いしたい。

　Ａ　地域で構成する産別が地協活動を担っていると認識しており、これまでの間も
地協活動強化に向けて意見交換なども行ってきた。地域ごとに構成も様々であり、
県全体と地協、ブロックなど層別も意識しながら後半期においても意見交換など
を実施していきたい。

地協活動の強化
非正規労働センターの活動強化
組織率低下の歯止めと組織拡大
第22回参議院選挙の取り組み

第11期後半期（2010年度）活動計画

特に重視する活動

政権与党との連携強化

県民への連合群馬活動
のＰＲ強化

第11期（2009〜2010年度）活動方針イメージ
【連合群馬の基本目標】 

すべての県民が安心して暮らせる
地域社会の実現

【第11期活動の基本目標】 

格差社会を是正し、拡げよう笑顔の輪！

【第11期キャッチフレーズ】 
ノンストップ　連合群馬！

質疑・要望


